Votre observation

Nous allons vous demander de restituer le maximum d'informations concernant votre observation. Le plus important est de ne rien omettre : ce sont souvent les détails qui permettent de résoudre les enquêtes. N'hésitez donc pas à donner le maximum d'informations, même si vos souvenirs sont incomplets ou que certains éléments vous paraissent peu importants. Si vous n'êtes plus très sûr de tel ou tel détail, signaleznous vos doutes, mais, encore une fois, n'omettez rien. Nous devons pouvoir visualiser tout ce que vous avez vu, comme pour refaire le film de votre observation.

Utilisez la fin de cette page pour faire le récit de votre observation et poursuivez sur papier libre autant que vous le désirez :

Votre récit libre de l'observation :

Samedi 15 août 2015, à 22h30 mon épouse en fermant les volets de notre chambre située côté nord de la maison , m'a interpellé car elle voyait un phénomène bizarre dans le ciel.

Je suis sorti sur ma terrasse située côté ouest et j'ai vu venant du N-NE un point lumineux rouge orangé (orangé jaune pour mon épouse) d'environ 0,5 à 1cm de diamètre et se déplaçant vers S-SO. Lors de son passage au zénith de ma position un autre point lumineux est apparu au dessus de mon abris de jardin (N-NE toujours) et suivi la même trajectoire. Lorsque le premier point a disparu derrière les arbres de mon jardin et que le second était au dessus de moi un troisième point est apparu: même origine, même direction. Nous avons vu ainsi passé sept point lumineux (peut-être y en a t'il eu d'autres avant?) .Les courses de ces points durèrent environ 30 à 45 secondes chacun. Lors du passage du 3 ou 4ème, il nous a semblé que sa vitesse avait augmentée et sa trajectoire modifiée au cours de son trajet car elle a pratiquement »visuellement » rattrappé la précedente mais en diminuant de taille très rapidement.

Les vitesses avaient l'air identiques, et l'intervalle entre les points régulier.

Un ami a qui nous avons conté ce phénomène, a pensé à des mongolfières. Il faut admettre que la couleur de ces points lumineux pouvait faire penser aux chalumeaux, mais, il n'y avait pas de couleur bleue, pas de bruit de brûleur et la lumière était continue et non intermitentes. Et les montgolfières circulent elles la nuit?

Nous avons également songé à des drones, mais n'en n'ayant jamais vu en action! (Je pense que cela doit faire un minimum de bruit et doit avoir un éclairage de signalisation réglementaire)

La distance entre le point d'apparition (au dessus de mon abris de jardin) et celui de disparition (arbres de mon jardin)est d'environ 50m.

Ma maison est orientée N-NE/S-SO et la trajectoire du phénomène était strictement parallèle au mur de la maison.

Conformément à la loi n° 78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés, et au décret n° 78.774 du 17 juillet 1978, vous disposez d'un droit de contrôle et de rectification de vos données personnelles.

Les demandes sont à adresser par écrit au GEIPAN - coordonnées en derniere page

V3-8/JANVIER 2015 page



